

Fahrt der Sportakrobaten in den Center Parc vom 7. bis 10. Juni 2019

In 2019 konnten wir nach einigen Jahren Pause wieder eine Vereinsfahrt der Abteilung Sportakrobatik anbieten. Ziel war der Center Parc Port Zélande an der Nordsee.

23 Sportler und Begleitpersonen machten sich am Freitag vor Pfingsten in Fahrgemeinschaften auf den Weg. Netterweise verstärkten und hin und zurück jeweils zwei Eltern, denn sonst hätte der Platz nicht ausgereicht.

Wir fanden drei sehr schöne, gut ausgestattete Häuser vor.



Das Wetter spielte auch von Anfang an mit, wenngleich es am ersten Tag etwas windig war. Zur Not gab es ja auch immer das große, überdachte tropische Badeparadies, das die Kinder jeden Tag mindestens einmal nutzten.



Toll waren aber auch die Ausflüge. Am Samstag waren wir in Renesse und nutzten den dortigen Auftritt von Gauklern zu einem gemeinsamen Fotoshooting. Das hat super Spaß gemacht und wir hatten auch sofort einige Zuschauer.



Überhaupt: Man nehme Sportakrobaten und eine Wiese – da kommen immer tolle Sachen heraus.



Abends haben wir dann noch eine Partie Bowling gespielt.



Am Sonntag war dann unser Strandtag. Chillen, relaxen,



Drachensteigen, Schwimmen und Akrobatik im Sand...







Die Mahlzeiten haben wir jeweils in unseren Häusern zubereitet – aber am Sonntagabend haben wir gegrillt und Thomas hat sich als Grillmaster mit kleinem Grill und großer Gruppe bewährt...









Am Montag kam dann unser Ausflug nach Burgh-Haamstede mit Bummel über den Markt.

Am Nachmittag haben die Kinder dann noch die Outdoor-Aqualandschaft ausprobiert – ein großer Spa? mit Neoprenanzügen in kaltem Nordseewasser.



Danach schnell einpacken und mit gepackten Autos ins Ristorante „La Famiglia“ in Brouwershaven. Mit Pizza und Salat klang die Fahrt aus. Um 8 Uhr abends machten sich alle auf den Heimweg.

